

Mein Hobby

Es gibt viele Freizeitaktivitäten, an denen man teilnehmen kann. Jeder hat etwas, das ihn interessiert.

Ich nutze meiner Freizeit gerne optimal. Einige Dinge, die ich in meiner Freizeit am besten machen, sind Bücherlesen, zeichnen und Kalligraphie. Ich mag es, beim zeichnen, minimale Materialien zu verwenden. Ich benutze nur Tinte und Papier. Kalligraphie kann ich auch gut. Diese Fähigkeit habe ich mich durch das Anschauen von Youtubevideos selbst beigebracht. Meine Kalligraphie ist nicht perfekt, aber ich weiß, dass Übung den Meister macht. Aber meine absolut Lieblingsaktivität ist zweifellos Bücherlesen. Als ich ein kleines Kind war, haben meine Eltern mir viele Geschichten erzählt. Vielleicht deswegen mag ich Bücherlesen.

Ich mag einfach von verschiedenen Geschichten etwas zu erfahren. Ich lese gern fast alle Geschichten. Sie mir zu einer anderen Welt mitnehmen. Sie können mir zum Lachen bringen. Insbesondere mag ich Bücher über den Krieg, aber ich weiß nicht warum. Mein Lieblingskriegsbuch ist „War Horse“. Es wurde von Michael Morpurgo geschrieben.

Ich habe nicht so viel Freizeit, aber ich lese wann immer ich kann. Ich habe alle Bücher, die ich besitze, zu Ende gelesen, weil ich eine sehr Schnellleserin bin. Vielleicht nach den Prüfungen werde ich meine Eltern um mehre Bücher zu kaufen bitten. Ich kann auch Online-Bücher lesen. Während der Sommerferien hat mich das Buch „Münchhausens Abenteuer“ in der Welt des deutschen Märchens eingeführt. In der Zukunft möchte ich auch deutsche Bücher lesen. Bücherlesen verbessert auch meine Sprachkenntnisse.

Abends ist meine Lieblingszeit für Bücherlesen. Ich sitze gerne auf dem Balkon und lese. Abends ist es ruhiger und kühler.

Bücherlesen ist oft der beste Teil meines Tages. Ich habe viel Spaß und es hilft mir, mich zu entspannen.

Royina Chatterjee

(10-A)